

Dos detenidos por robo de machas en caleta San Pedro



EL DÍA

Un equipo de Coordinación Regional de Seguridad Pública junto a Carabineros de Chile, la Gobernación Marítima y los inspectores municipales de La Serena llegaron hasta la Caleta San Pedro en donde detectaron rucos habitados que se dedicaban a la extracción ilegal de machas, con un saldo de dos detenidos y el decomiso de más de 30 kilos del recurso marino. Uno de los detenidos tenía una orden vigente y el otro se detuvo por infracción a la ley de pesca.